

Reporta Cuba noveno caso importado de paciente con virus de Zika



La Habana, 13 abr (RHC) El Ministerio de Salud Pública de Cuba (Minsap) informó de la detección del noveno caso importado de paciente confirmado con virus del Zika.

Precisó el Minsap en un comunicado que esa diagnóstico correspondió a un ciudadano cubano residente en Venezuela, natural del municipio Cotorro, provincia de La Habana, quien llegó al país caribeño el pasado 8 de abril.

Conforme con el texto, el paciente comenzó a sentir síntomas desde el 4 de abril mientras estaba en Venezuela. En los días posteriores presentó una ligera sintomatología, hasta el 8 de abril en que llega a Cuba y acude al Instituto de Medicina Tropical Pedro Kourí (IPK), donde queda ingresado para estudio y tratamiento.

La nota refiere que el laboratorio del IPK informó que el PCR en Tiempo Real en sangre realizado al paciente resulta positivo a virus de Zika. En la actualidad, el paciente permanece ingresado con buen estado general y asintomático.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/90396-reporta-cuba-noveno-caso-importado-de-paciente-con-virus-de-zika>



Radio Habana Cuba